

EMPRESAS

Colocará Minsa deuda por 400 mdp

ARTURO BÁRCENAS
abarpenas@elfinanciero.com.mx

Grupo Minsa realizará una emisión de certificados bursátiles por un monto de hasta 400 millones de pesos, recursos que utilizará para fines corporativos, esto de acuerdo a un prospecto de colocación enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Moody's de México asignó a esta emisión una calificación de corto plazo en escala nacional de México de MX-2 y dijo que se espera que el programa de certificados bursátiles propuesto por 400 millones de pesos sustituya al programa anterior con los mismos términos que fue registrado ante la Comisión Nacional Bancaria y de Valores y que vence en este septiembre.

El nuevo programa tendrá un plazo de cinco años y Moody's espera que los retiros al amparo del programa de certificados bursátiles tengan tenencias de alrededor de 180 días y que serán utilizados para financiar compras de maíz a lo largo del ciclo de cosecha del maíz.

"La calificación refleja la limitada escala operativa y diversificación de producto de Minsa, junto con su exposición a los precios volátiles del maíz y al patrón estacional que sigue el flujo de efectivo debido al ciclo de compra del maíz", indicó.

Agregó que también considera la elevada dependencia que tiene Minsa en la deuda de corto plazo para cubrir las compras de maíz, situación que pudiera presionar la liquidez a falta de un refinanciamiento oportuno.

Sin embargo, dijo que estos factores crediticios negativos se neutralizan parcialmente por la fortaleza de la franquicia de la compañía como el segundo productor más importante de harina de maíz en México, la gran relevancia que tiene la tortilla en la dieta mexicana, sus indicadores crediticios que son adecuados para la categoría de calificación, y las favorables perspectivas subyacentes de crecimiento a largo plazo de la industria de la harina de maíz en México.

Agregó que el perfil crediticio de la compañía se ha enfocado históricamente en tenencias de corto plazo, ya que el financiamiento se utiliza básicamente para cubrir necesidades de capital de trabajo.

Al 30 de junio de 2015, la deuda reportada fue de 767 millones de pesos, de los cuales 695 millones eran de corto plazo, mientras que las reservas de efectivo en caja ascendieron a 239 millones de pesos.

Además, la compañía también tiene alrededor de mil 933 millones de pesos en líneas de crédito comprometidas, de las cuales tiene mil 546 millones de pesos disponibles.